



## RECUPERANDO EL TALLER DE DEBATE

Con generosa y paciente espíritu profesional, la profesora de Historia, Carla Jeria Rodríguez, integrada este año a nuestro colegio, nos ha dado la gran alegría de recuperar el Taller de Debate y plantearse desafíos con decisión y calidez, incentivando de esta manera el ejercicio del pensamiento crítico, la actitud reflexiva, el respeto y la tolerancia hacia los demás. De esta forma y desarrollando actividades vinculantes con el taller, es que durante el mes de Mayo nuestro equipo, representado por alumnos de 1°, 2° y 3° medio participaron en el Torneo de Debate de la Universidad Andrés Bello, teniendo como horizonte adquirir nuevas experiencias y conocer a fondo este tipo de actividades. La participación de nuestros alumnos fue destacada, y a pesar de no haber ganado en esta oportunidad, la experiencia fue enriquecedora y motivadora para avanzar hacia nuevos desafíos. De esta forma debemos destacar el espíritu participativo del alumno Colegio Los Reyes, el cual con responsabilidad, compromiso y por sobre todo con enorme cariño a su colegio, fueron representados por nuestro equipo de debate.

Junto con felicitar a la profesora Carla, saludamos cordialmente a las muchachas y muchachos que se han atrevido, con valiente espíritu de superación, a levantar las banderas de Colegio Los Reyes en el campo de las ideas y de los grandes temas que nos invitan a la discusión y al debate. Aquí los nombres de este equipo que tiene hermosas y fuertes tareas por delante: Alan Sánchez (1° MC), Inga Catalán (1°MD), Valentina Muñoz (1°MD), Daniella Pérez (3° MC), Amaya Martínez (2° MD), José Tapia (2°MD), Bruno Gómez (3° MC), Valerie Vega (2°MB).